

かがやく花々

平和の子ら

学校法人平和学園
平和学園小学校
2015年度 学校だより 第14号
〒253-0031
神奈川県茅ヶ崎市富士見町5-2
Phone 0467-87-1662/ 0131
Fax 0467-87-0411
サイト <http://www.aletheia.ac.jp/s/>

年間聖句 (2015年度)

子たちよ、言葉や口先だけではなく、行いをもって誠実に愛し合おう。
ヨハネの手紙 一 3章18節

校長 橘 明子

今年度の平和学園小学校の卒業式は第99回でした。少人数の小さな学校がその歴史をつなぎ、「平和をつくり出す人」として卒業生を送り出してきました。たくさんの方の卒業生が、社会の中で創立者の思いを背負って平和な社会をつくる人となり、がんばっています。今年の卒業生も21名が胸を張り、たくましく巣立っていきました。平和学園小学校で出会った友だち、先生方との思い出、キリスト教の教え、学びすべてが力となって子どもたちを支えてくれると信じています。

6年生が巣立った後の校舎は、少し寂しく感じられました。大きな存在だったことが今更ながらに思われます。この後を引き継ぐのは5年生です。1年間ずっと6年生の背中を見て過ごしてきた5年生。きっと自分たちの、自分たちにしかできない1年間を作ってくれたいと思います。

2月に行われた児童会選挙。立候補の子どもたちの演説の中には、自分の思いやこの学校だからこそ希望をもってやってみたいということが溢れていました。ひとり一人の主張に耳を傾けて、いっしょに考えてくれる仲間や先生方いるからこそ、主体的にやり遂げることが出きるのでしょうか。2016年度が始まる前から子どもたちの力強さを感じ嬉しい気持ちでいっぱいになりました。

今日で2015年度が終わりますが、5年生だけではなく下級生の子どもたちも、次の学年に向かってひとり一人が心の準備をしている様子がうかがえます。なんて前向きな子どもたちなんだろうと感心してしまいます。成長を感じる子どもたちが発する言葉に、力強い積み重ねを感じました。卒業式でも話しましたが、子どもたちの心の畑には、言葉の種とお話の種がたくさん蒔かれています。蒔かれた種によって、心が深く、

広く成長してくれたらとても嬉しいです。

2015年度は子どもたち、保護者の皆様にとって、嬉しいことも苦しいこともそして、辛いこともたくさんあったことでしょう。平和学園小学校にとってもいろいろなことがありました。その一つ一つの事柄をしっかり受け止めて、次への糧となるようにしていきたいと思います。

この1年間も学校を理解し、見守り、多くのご支援をいただいたことに心より感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

